

 CARTAS

Pobreza y canasta básica

Señora Directora:

No cabe duda de la relevancia de ir ajustando la canasta básica para calcular la inflación de una manera más representativa, considerando los bienes y servicios que efectivamente están siendo consumidos según las tendencias actuales. Es fundamental que esta canasta refleje los hábitos de consumo reales de la población y, en este sentido, es necesario incluir alimentos saludables, ya que se ajustan a las tendencias actuales de consumo y promueven el bienestar de la sociedad.

Respecto al impacto en la medición de la pobreza, este ajuste y los futuros que se realicen reflejarán con mayor precisión la realidad social, evidenciando las dificultades que enfrenta un importante segmento de la población para salir de la pobreza. No se trata de que una línea de pobreza más alta muestre una mayor cantidad de personas en situación de pobreza, sino que se logrará evidenciar la verdadera situación del país.

Por ello, es crucial que se implementen acciones que propicien el

crecimiento económico, la sostenibilidad y la equidad. Solo a través de estas medidas se podrá avanzar de manera efectiva en la superación de la pobreza, garantizando que el desarrollo sea inclusivo y beneficie a todos los sectores de la sociedad.

Daniela Catalán Ramírez
Universidad San Sebastián

Ciudad y cultura

Señora Directora:

En el presupuesto 2025, el Ejecutivo ha destacado la importancia de desarrollar centros culturales y bibliotecas públicas, una medida que no solo enriquece la cultura y acceso a las artes, sino que también contribuye a mejorar la calidad de vida en las ciudades.

Sin embargo, también resulta fundamental ampliar nuestra visión. Hace 20 años y con otro nivel de inversiones, el gobierno decidió promover la construcción del Estadio Techado del Parque O'Higgins (actual Movistar Arena), uno de los espacios más concurridos de la capital, albergando una amplia variedad de eventos.

Así como invertimos en obras públicas esenciales como hospitales, viviendas, escuelas y aeropuertos, nuestras ciudades también deben estar dotadas de infraestructura para el arte, lo que enriquece nuestra cultura y patrimonio.

Álvaro Peña
Académico PUCV-CPI

Formalización

Señora Directora:

Noticia, la formalización de autoridades de carabineros por supuesta "omisión" ante excesos de violencia de agentes del orden sobre víctimas desprotegidas durante el llamado "estallido social"; y para entender a cabalidad, ¿podría aclararse más, si se trata de estallido social o delictual?, pues hay confusión sobre ¿qué diferencia hay entre manifestación social pacífica o violenta y/o delictual?; nuestra sociedad necesita más claridad al respecto y ustedes autoridades tienen la palabra y la mayor responsabilidad.

José Manuel Caerols Silva